

# Preisanpassung

Sehr geehrte Eltern!

In den letzten Jahren ist es mir gelungen, durch innerbetriebliche Kosteneinsparungen den allgegenwärtigen Kostendruck weitestgehend abzufangen.

Jedoch durch die zurückliegende und aktuelle Situation und der zur Zeit steigenden Preise in fast allen Bereichen, sind die finanziellen Mittel, die die Umsetzung dieser Kostensteigerungen mit sich bringt leider aus den eigenen Wertschöpfungsprozessen heraus nicht mehr voll umfänglich zu erwirtschaften.

Deswegen sehe ich mich veranlaßt, zum 01.03.2022 eine Preisanpassung umzusetzen.

Ich bitte um Verständnis für diese notwendige Maßnahme und freue mich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Bert Jehmlich

Preisanpassung: Speisen: 3,20 € pro Kind  
Getränke: 3,50 € pro Monat